

学校支援ボランティア「あさひ」通信



学校支援版 vol.34 (R5.12.8)

旭校区コーディネーター



初霜の候 皆さまにおかれましては、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。学校では、防災学習に向けて、事前学習などを行い防災への意識を高めてきました。12月2日に実施した防災学習では、3年生が避難所運営ゲーム、2年生が避難所設営、1年生が地域の危険個所の確認、それぞれの学年で災害時に備えて色々な体験を通して勉強しました。今年度は、地域の防災ネットワークや各区長と合同で1年生の危険個所の点検を地域の避難訓練とともに実施しました。防災意識を高めていける機会になりました。

【防災学習の様子】



(3年生避難所運営ゲーム)



(地域の方と1年生危険個所の点検)



(2年生段パーティション作り)

【バザーの開催】



12月2日(土)にPTAによるバザーが開催されました。コロナ禍で、数年バザーを縮小し、物品によるバザーをしてきましたが、ようやく今年度は、校内で飲食のできるバザーが、実施できることになりました。バザーの封筒を持って、商品と引き換えている生徒は、とても楽しそうでした。保護者同士の交流の場でもあり、色々な話に花が咲いていました。また、今年度は地域の方にも声をかけて、地域交流の場にもなりました。多くの方のご協力に感謝いたします。